

HK 01.04.2020

Flörsheim



Ihre Redaktion:
Niklaus Mehrfeld
(06192) 965292
hk-floersheim@fnp.de

DRK-Fortbildung erfolgt digital

Flörsheim – Die Maßnahmen zur Verhinderung der Ausbreitung des Coronavirus gehen an den Helfern des Deutschen Roten Kreuzes nicht spurlos vorbei. Veranstaltungen, wie beispielsweise der Seniorennachmittag oder die Gruppenstunde des Jugend-Rot-Kreuzes, müssen ausfallen. Vor-erst werden auch keine Sanitätsdienste mehr benötigt, da alle Veranstaltungen abgesagt wurden. Um dennoch in Kontakt zu bleiben, sich über Neuerungen auszutauschen und sich weiter fortzubilden wurde für alle aktiven Rot-Kreuz-Helfer eine Lösung eingerichtet, die den klassischen Bereitschaftsabend digital ablöst. So konnte Ende Februar erstmals ein digitaler Bereitschaftsabend abgehalten werden. Die Resonanz war sehr positiv. Technische Probleme gab es keine, jedoch musste man sich erst daran gewöhnen, dass nur vier Nutzer gleichzeitig zu sehen sind.

hk